
海“瘦”了
文/片 本报记者 郭建政 赵金阳

从凌晨3点忙到早晨7点，下了30

多块网，大鱼小鱼加起来才捕获8斤，
这是陈泽富夫妇1日开海后的遭遇。一
位姓曹的商贩收了一上午的鱼才收了
不到20斤，因为他联系好的渔船当天
都只捕获几斤鱼归港。

陈泽富是土生土长的芝罘岛西口
居民，他当天的收获与大部分出海的
渔船一样，下了一大堆的网却只带着
零星几条鱼回来。1日早晨的芝罘岛西
口港，随着渔船的回归，逐渐变得热闹
起来，到岸的渔民第一件事就是问问

别人的收获咋样。
夏广军当天的收获让人眼馋，他

下的60多块渔网捕获了200多斤鱼，夏
广军和别人开玩笑说现在打渔就跟打
麻将一个样，说不准哪天运气好，今天
纯属运气好。大部分都是空仓而归，甚
至连一只水桶都没盛满。

1日当天大部分渔民收成都不
好，他们现在已经习以为常，他们把
希望寄托在明天、后天，说不定哪天
运气好了，就能捕到像夏广军一样多
的鱼。

拉了十几块网才发现一条鱼。

有着30多年捕鱼经验的夏广龙运气非常好，下了13块网就捕鱼40多斤。

太阳出来时渔民们已经在海上等了两个多小时。 陈泽富、栾青华夫妇收获的第一条“大鱼”。

一条船的几十条渔网挂着寥寥无几的鱼。
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今今日日烟烟台台

冷清了两个月的码头又热闹起来。
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